

Erzbischof Georges Pontier, Präsident der Französischen
Bischofskonferenz

**Schreiben an Oberrabbiner Haim Korsia, Consistoire Central
Israélite de Paris, vom 18. Februar 2019**

Im Februar 2019 kam es in Frankreich zu mehreren antisemitischen Angriffen auf jüdische Menschen, Gemeinden und Einrichtungen. In dieser Situation brachte der Präsident der französischen Bischofskonferenz, Erzbischof Georges Pontier, in einem Schreiben an Oberrabbiner Haim Korsia vom Zentralen Israelitischen Konsistorium von Paris die scharfe Verurteilung jeder Form von Antisemitismus durch die französische Bischofskonferenz zum Ausdruck.

Keywords: Antisemitismus, Bekämpfung, Interreligiöser Dialog

Herr Oberrabbiner,

ich möchte Ihnen die scharfe Verurteilung aller Formen von Antisemitismus durch die französische Bischofskonferenz zum Ausdruck bringen. Angriffe aus Gründen der Religionszugehörigkeit unserer Mitbürger sind inakzeptabel, und wir stehen im Kampf gegen jede Form von Hass an Ihrer Seite. Unsere Gesellschaft kann nur beruhigt werden, wenn ein konstruktiver Dialog zwischen allen ihren Mitgliedern gefördert wird. Mögen wir uns niemals mit dem Aufkommen von Intoleranz und Ablehnung in unserer Gesellschaft abfinden!

Ich versichere Ihnen, Herr Oberrabbiner, meiner Gebete und meiner aufrichtigen Achtung.

+ Georges Pontier
Erzbischof von Marseille
Präsident der Konferenz der Bischöfe von Frankreich

(Eigene Übersetzung)

Quelle:

<https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/vivre-sa-foi-a-tous-les-ages/relationsjudaisme/475710-soutien-de-conference-eveques-de-france-a-communaute-juive-de-france/> (2024-04).